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[491] ４９０の訂正  2008年3月30日 13時13分

レオン さん  e-mail 

 ４９０（食事の話）。「書込み」を「書き込み」に訂正します。

[490] 食事の話  2008年3月30日 12時58分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん。おいしい焼肉の話（４８３）の後で、トイレの話（４８４）を書き込んでし
まい、済みませんでした。私は親とレストランで食事をする事があります。お金を払う
のは何時も親なので、会計の時は、何時も後ろめたい気持ちになります。国士無双さ
んの書込みは別に「くだらない」とは思いません。

[489] ”国士無双さん 有難う御座います！！ レオンさん 私の知ったかぶりかも知
れませんが？”  2008年3月30日 10時25分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
  
先ずは、国士無双さん。励ましのお言葉、誠に有難う御座います！！ 国士無双さん
の家庭に関わる事で大変申し訳有りませんが、矢張り精神障害者への偏見は今でも
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かなり強いです。他に、私もブルーアイズさんと同様で、国士無双さんも決意された様
に表彰には不参加で正解だと思います。勿論、主治医の意見は当然です。そして、医
学的に精神証障害者の就労実態を知らせて下さり有難う御座いました。これで国士無
双さんは精神障害者の模範だと言えます。落ちこぼれでは決して有りません。 
 さて、レオンさん。私の知ったかぶりも入りますが、記入させて頂きます。レオンさん
の主治医がどう診断なさるのかは判りません（病状の程度）。これはご存知だと思いま
すが、国民障害基礎年金の受給対象者は１級と２級で（厚生は３級まで）、最初の書
類の通りに記入すれば大丈夫です（これは受給対象者の意見）。追納の事は初めて
知りました。しかし、国民年金の保険料が未納でも払い続けた人の１/３は貰えます。
矢張り、国民年金を通常に頂けるには国民年金の保険料も払い続けなければならな
いと無理です。実際、私の所属していた某銀杏の受給対象者はそうしています。そうし
て６０歳か６５歳で国民年金か国民障害基礎年金かを選ぶのがベストみたいです。こ
れは私の知ったかぶりかも知れませんが、国民障害基礎年金の受給対象者でも、あ
る程度の収入を得たら対象から外されるみたいです（某受給者の発言ですが？）。愚
痴で済みませんが、私も１０歳代で初診だったら・・・？ 他に、厚生は羨ましいです
ね。 
 レオンさん。障害者なら国民年金の保険料を未納でも将来、年金を貰える。障害者
なら誰でも障害者年金を貰えるとは実に有り難きお言葉です。私も切に思います。行
政の話に関わりますが、障害者問題の感想として意見を申し上げます。しかし、若し
そんな事をしたら国の財政は破綻します。レオンさん。悪意ではないですので悪しから
ず。 
 
 では、失礼致します。 
 

[488] 障がい年金と政治の話  2008年3月30日 1時54分

レオン さん  e-mail 

 障がい年金を貰えるようになりました。そうしたら社会保険事務所から「国民年金保
険料が免除される」という通知が来ました。それで今悩んでいます。将来（障がいの級
が軽くなったりとかで）障がい年金を貰えなくなったらどうなるのでしょうか。国民年金
保険料を払っていないからという事で、国民年金を貰えなくなってしまう（国民年金も
障がい年金も両方貰えなくなってしまう）のではないでしょうか。障がい年金と厚生年
金は両方貰えるらしいですが、障がい年金と国民年金は両方は貰えないらしいので
す。役所に相談に行ったら「それは何とも言えない」と言われました。ただ「追納」という
制度があって、１０年以内なら「さかのぼって保険料を納める事が出来る」と言われま
した。「障がい年金を貰っている人が将来障がい年金を貰えなくなった場合は、免除さ
れていた期間の国民年金保険料は払わなくても、将来国民年金は貰える」（障がい年
金も国民年金も両方貰えないという事にはならない）というように年金の制度は改革さ
れるべきだ、と私は考えます。いや、そもそも「障がい年金は障がい者なら誰でも貰え
る。貰える年金の額はアップする」、障がい年金の制度はそういう制度に改革されるべ
きです。障がい年金の制度をそういうふうに変える事を主張する政党に選挙で投票し
たい、今の制度はひど過ぎる、と私は思います。

[487] 精神障害者の苦しみ  2008年3月29日 19時41分

国士無双 さん  e-mail 
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今晩は、国士無双です。 
 
今日は、１ヶ月ぶりに診察に行ってきました。 
国士無双が、例の文京区障害者就労支援センターの表彰の書類を主治医の先生に
お見せし、職場の状況と合わせ、参加するかどうか相談してきました。 
主治医の先生は、仕事がそんなにきついなら、休日はゆっくり体休めてくださいと仰り
ました。しかし、どんなにきつくても仕事は辞めるべきないとアドバイスもして下さりまし
た。 
 
ブルーアイズさんのアドバイスと余り変わりませんが、返事をするのが来週の月曜日
までなので、参加お断りの連絡入れようと思ってます。 
 
その際、先生と精神障害者の特徴について伺ったのですが、やはり、健常者以上に
気を使い、体力的にも疲れ易いようです。 
先生は、精神障害者雇用の学会に参加されたそうで、その話もしてくださいました。精
神の病気にかかると、就労訓練を受けて一般就労しても１ヶ月でやめてしまう方が５
０％、半年持てば御の字だそうです。私事で恐縮ですが、国士無双は今の会社に就
労して今月で１年半です。主治医の先生も褒めてくださいました。厳しい話ではなく、
皆さんご存知の銀杏の落ちこぼれ国士無双が続いているので、是非皆さんにも希望
を持って頂きたいと思い書き込みました。 
 
話は変わりますが、三八さんの書き込み読ませていただきました。国士無双も小学、
中学、高校、大学、どの母校にも卒業者名簿を拒否してます。旧友は懐かしいです
が、国士無双も、自分が統合失調症であることを告白することは辛いです。以前、この
掲示板に胸を張って障害者であることを、姪っ子に言おうと書き込みましたが、母親か
ら姪っ子が悲しい思いをするから隠すようにと言われました。自分では世間の一般人
と同じように働いているのだから、隠すこと無いと思いましが、母親の一言は世間の一
般論だと思い、少し寂しい思いをしました。どうか、三八さん、前向きにご自分の人生
充実したものになるよう頑張って下さい！！ 
 
何とか、我々、精神障害者が、社会的に認知されること願って止みません。

[486] ”ブルーアイズさん お気遣い有難う御座います！！ そして・・・”  2008年3月
29日 16時26分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。又、三八です。 
 先ずは、ブルーアイズさん。お気遣い有難う御座います！！ 何時もながら温かい
ご配慮に感謝しております。 
 次に、第２回夕食会の事ですが、私は口下手ですが、この会では忌憚無く本当の事
が言えるので少しは安心しています。実は私は、中学校や高校での同窓会や名簿依
頼を断るだけで精一杯なのです。「お前は何をしているのか？」と言われても嘘を付き
続けてフィクションを作成する事は、私には出来ません。ましてや統合失調症であるな
どとは言えません。アルバイトや次の就労を考え続けているブルーアイズさんや立派
な社会人である国士無双さんなら勿論大丈夫ですが。私も見習うべきであるのは当
然ですし、昔は父から大学まで出してやったのだから後は自分でやれと言われていま
した。しかし、少し前から父も考えが変わり、就労の催促はしません（更に先は判りま
せんが）。銀杏を辞めても、私はパソコン関係やウォーキング以外にも家事をやってい
ますが、その状態を見てこれでは社会で使いものにならないと判断したからです。私
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の将来の対策も立てて頂いています。私は本当に甘え者で両親には誠に感謝してい
ます。しかし、たまにトラブルを起こします。もう本末転倒です。普通は親には悠々自
適な生活をして頂くべきです。以上の事は家庭内の話ですので大変恐縮でした。 
 さて、少し話は変わります。私が所属していた某銀杏の所長さんが障害者なら必要
だと仰っていたので申し上げます。私は国民障害基礎年金や障害者特別給付金を条
件を充たしていないので貰えません。「ねんきん特別便」は私のところにも郵送され、
書類の提出や通話などで頑張ったのですが、結果は某社会保険事務所と同じでした
（矢張り領収書は強いですが）。←これは行政に該当しますが、障害者問題の事なの
で入力しました。 
 兎に角、今は自分でも真剣に考えなければなりません。甘えにプラスです。 
 此処で話は又、変わりますが、ブルーアイズさんや国士無双さんは語り尽くせない
程のご苦労や試行錯誤の連続で今のご自分が有ると思います。敬意を表します。 
 
最後に、皆様。夫々の分野で頑張って下さい！！ 
 
 
 
  

[485] 三八さん、お気になさらず＆夕食会  2008年3月29日 13時3分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、お気にしすぎです。そんなにお気になさっては疲れてしまいます。 
ブルーアイズはぜんぜん気にしていないので安心してください。 
実直な三八さんのことですからそのようにお考えですがお気にしないでください。 
 
国士無双さん、なにやらブルーアイズは国士無双さんの夢に登場して焼肉をおごって
もらったそうでどうもありがとうございます。(^<^) 
ブルーアイズの夢に国士無双さんが登場したら今度は僕がおすしでもおごらさせてい
ただきます。 
 
ブルーアイズが思うに国士無双さんは心の奥では銀杏の夕食会にご参加したいと思
っていらっしゃるのでそのような夢を見られたのではないでしょうか。 
三八さんもご参加されるということで、もしご都合が合えばぜひご参加ください。 
 
ブルーアイズも夕食会に参加できたらいいなと思うのですが 
せっかく参加させていただいても人間関係のスキルがほとんどないブルーアイズは 
ただ黙ってもくもくと食べるだけでみなさんのお邪魔になるのではと心配なのです。 
職員さんが誰かいたら大丈夫でしょうが・・・ 
 
ブルーアイズは某所のバイトも月曜日で終わります。 
就労移行のプログラムも来週から新しいプログラムが加わるそうです。 
なにやら今から楽しみです。 
 
それではみなさん、良い週末を。 
 
Ｐ・Ｓ レオンさん、ブルーアイズもあのにおいはちょっと・・・ 
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[484] トイレの話  2008年3月29日 12時32分

レオン さん  e-mail 

 トイレの中の個室に入っていると、隣の個室から臭い匂いがして来る事があります。
男子トイレの中の話です。トイレに入ってウンコをしたら一旦水を流すべきだ、と私は
考えます。気にしすぎでしょうか。汚い話で済みません。

[483] ブルーアイズさんと三八と焼肉食べる夢見ました  2008年3月29日 11時37分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今朝は、夢に銀杏の方が出てきました。 
内容は、ブルーアイズさん、三八さん、他の銀杏のメンバー２名と焼肉を食べに行く夢
です。焼肉たらふく食べた後、会計がありましたが、８０００円で、国士無双は３０００円
払いました。皆さんそれぞれ払うかと思いましたが、ブルーアイズさんが残りの５０００
円を全額払おうとしたので、国士無双は、今は働いているから、自分が払うと全額払っ
てしまいました。ブルーアイズさんのお人柄の良さを感じると共に、国士無双の心に
も、銀杏の方と食事でもしたいという心理があると思いました。 
たまにはお世話になっている皆さんにご馳走する気前の良さも必要かも知れません。 
 
くだらない書き込みお許し下さい・・・ 
 

[482] ”ブルーアイズさん 済みません！！”  2008年3月29日 6時53分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

  
 お早う御座います。三八です。 
 銀杏の第１回夕食会についてブルーアイズさんは詳しくご案内して下さったのです
が、何か無視してしまった様で誠に済みません！！しかしながら、確か[３８２]？で、管
理人さんが仰った三丁目への連絡よりもブルーアイズさんが仰ったファーストへの連
絡をしたと入力しました。あの時は連絡でどちらにしようか迷いました。第１回は欠席
でしたが、以上の事が当て付けでしたら本当に申し訳有りません。 
 
 最後に、ブルーアイズさん、ご自愛の程アルバイトをお続け下さい！！

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ
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パスワード  削除番号    491 記事削除
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